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La Auditoria lnterna de la Municipalidad de Nandayure en
lo dispuesto en la Ley General de Control lnterno en su artfculo
y lo solicitado en el oficio ntlmero SM-58-2024 suscrito por la Sra.  Rebeca
Chaves Duarte en su condici6n de secretaria del Concejo, hace constar que
aqui    inicia    el    Libro    de    ACTAS    DEL    CONCEJO    MUNICIPAL    DE
NANDAYURE del Tomo 039 del afro 2024,  el cual contiene 500 folios,  en
perfecto   estado   de   conservaci6n,   sin   escritura   alguna   y   en   blanco,
debidamente foliados y con  el  sello de esta Auditoria en  la  parte superior
derecha.

2024.

Lic. Jorg

Muni Nandayu re                    ` ``f{::i::=Ti`L ,.-,,I,z

La   autorizaci6n    de   apertura   del    libro   de   ACTAS    DEL   CONCEJO
MUNICIPAL  DE  NANDAYURE  por  parte  de  la  auditoria  intema,  es  un
requisito de validez de las actuaciones de la Administraci6n Activa, tendiente
a proporcionar una garantfa razonable de la confiabilidad y oportunidad de
la informaci6n que en ellos se incorpore. La apertura o legalizaci6n de libros,
no supone validaci6n  previa por parte de la Auditoria  lntema,  de lo que la
Administraci6n Activa registre con posterioridad a esa apertura, va due ello
es resDonsabilidad exclusiva de la Administraci6n.

ACTA N° 187-2023

® ACTA NUMERo clENTO OcHENTA yslETE DE LA sEsloN ORDINARIA cELnBRADA POR
EL CONCEJ0 MUNICIPAL DE NANDAYURE, EL VEINTI0CH0 DE NOVIEMBRE DE DOS
MIL VEINTITRES, A LAS DIECISEIS HORAS Y TREINTA MINUTOS.

h4IEh4BROS PRE SENTES :
Sefior Juan Miguel Alvarado Alvarado

Sefiora Dunia Diaz Fernandez
Sefiora Xjomara Mayorga Mena
Sefior Brick Arroyo Villegas
Sefiora Delbeth Cristina Jimenez Guerrero
Sefror Santiago Canpos Esquivel
Sefior Edwin Elian Jimchez Salgado
Sefior Carlos Antonio Cort6s Cordero
Sefiora Ilse Matarrita Btizano
Sefiorita Laura Maria Naranjo Castillo

AUSENTES:
Sefiora Josefa Rodriguez Jimchez
Sefiora Delia Lobo Salazar
Sefiora vivian Mora  Brenes
Sefiora Nuria Reyes Quir6s
Sefiora Andry Bricefio Ranos
Sefior Jeison Carrillo Villagra

Presidente Mulcjpal
Vicepresidenta
Regi dora propietaria
Regidor suplente en ejercicio
Regidora suplente
Regidor suplente
Sindico propi etari o
Sindico propietario
Sindica suplente en ejercicio
Secretaria  a.i del Concejo Municipal

Reridora propietaria
Regidor propietaria
Regidora suplente
Regidora suplente
Sindica propietaria
S indico propietario



Sefior Jos6 Miguel Fajardo Sequeira
Sefior Jean Carlos Gutidrez Martinez
Sefior Johan Tall Salinas Rosales
Sefiora Vjviana Arguedas Salgado
Sefiora Jackeline Garcia Alvarado
Sefiora Anabe]l Agullar Bafooza
Sefior Giovanhi Jimenez G6mez

S indico propietario
Sindjco propietario
Sindico suplente
Sindica suplente
Sindica suplente
Sindica suplente
Alcalde Municipal

Asistentes por invifaci5n :
Lic. Jorge Alfredo Perez Villameal, Auditor lntemo Municipal
La Srta. Jireh Baltodano G6mez, Miembro del comite de la persona Joven
EI Joven Jos6 Gabriel Alvarado Bolafios, Miembro del comite de la persona Joven

Comprobado el quorum se inicia la sesi6n presidida por el Presidents Municipal Juan Miguel Alvarado
Alvarado, con base en el siguiente orden del dr'a:

Articulo I.
•    Ordendeldia
Articulo 11.
•    Audiencias y jurameutaciones
JuroHilenlad6n: Juntas de Edacaci6n Esc. : Quebreda de Nando y lja Y Griega
Articulo Ill.
•    Lectura y aprobaci6n acta anterior
Articulo IV.
Lectura de Conespondencia y acuerdos
Articulo V.
•    Asuntos de Auditoria
Articulo VI.
•    Informes de comisiones y el sefior Alcalde
Articulo VII.
•     Asuntosvarios
Articulo VIII.
•    Espacio para sindicos
Articulo K.
•    Control de Acuerdos
Articulo X
•    Mociones de los Regidores

El reg. Juan MigueL Alvarado Alvarado, Presidents Municipal, indica, muy buenas tardes damos inicio a la
Sesi6n Ordinaria 187 al celebrarse el dia 28 de noviemblie de 2023 al ser 16 horas y 30 minutos, ihicianos
con la oraci6n. . .

Oraci6n a cargo de De]beth Jimenez Guerrero

ARTIC UL0       I
0rden del dia

El reg. Junn Miguel Alvarado Alvarado, Presidente Municipal, indica, hoy tenemos a los regidores con
derecho de voto Duhia Diaz,  regidora propietaria,  Juan Mjguel  Alvarado regidor propietario, Delbeth
Jimenez, retldora supLente, en sustituci6n de Xiomara Mayorga, Santiago Canpos, regidor suplente en
sustituci6n de Dofia Josefa Rodiguez, por lo tanto hoy contanios cuatro reeddores en propiedad, con el
derecho al voto,  la agenda que tenemos es la siguiente: articulo I. orden del dia, atticulo 11. audiencias y
juramentaciones, articulo Ill, lectura y aprobaci6n del acta anterior, articulo IV. Iect`m de comespondencias
y acuerdos, articulo V. asuntos de auditoria, articulo VI. informes de comisi6n y del sefior alcalde, articulo
VII.  asuntos varios, articulo VIII.  espacio de los sindicos, articulo IX.  control de acuerdos, articulo X.
mociones de los regidores,  en estos momentos se incorpora el compafiero Erick Arroyo  a las 16 horas y 35
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minutos, entonces  el compafiero Brick pasa a sustituir a doha Josefa Rodrigu
primero,  someto aprobaci6n la agenda aprobado con cuatro votos positivos  de
regidora  propietaria,  Junn  Miguel  Alvarado,  Regidor Propietario,  Erick  Arroyo,
ejercicio  y Delbeth Jimchez, regidora suplente en aprobado con cuafro votes positives.

ARTICUL0      11
Audiencias v iuramentaciones

Juranentactones

El  reg.  Juan Miguel Alvarado Alvarado  indica, Pasanus  al articulo dos, audiencia y Juranentaciones
teriamus ]a juramentaci6n Del Comife de la Persona Joven, pero no. No, no llegaron o no han llegado
entonces. No lo hacemus, bueno Viene llegando un muehacho y mos indica que ya casi llega la compafiera
de el que viene de camino. Entonces compafieros que les parece si continuanius mejor y podemos rna
moci6n de orden para proceder con  la juramentaci6n cuando  esfen  lus  dos, eutonees  compafieros  les
comento que debemos hacer una moci6n de orden.

Moci6n de Ord€n

® El reg. Juan Miguel Alvarado Alvarado, continha diciendo, compafieros les decia que debemus hacer una
moci6n de orden para realizar el nombramiento Ad Hoe de la compafiera Laura Naranjo Castillo, como
Secretaria Ad Hoc, para que puedan llevar la sesi6n de hoy, ya que la compafiera Rcheca Chaves Duarte se
encuentraincapacitada,entoncessometoavotaci6nlamcoi6ndeorden,aprobadoconcuatrovotospositivus
la mcei6n de orden propuesta.   De manera que entonces someto aprobaci6n el nombramiento de Laura
Naranjo Castillo como secretaria Ad Hce, para que pueda llevar la sesi6n de `hoy porque la administraci6n
todavia no le ha hecho el nombramiento. Aprobada con cuatro votos positivos.

Pop ]o tanto, el acuerdo queda de la siguiente manera:

1-   Considerando;   Que   la  compafiera  Rebeca  Chaves  Duarte,   Secretaria  Titular  se  encuentra
incapacidad desde 28 de noviembre hasta el dia 30 de noviembre del presente afro y dedido que en la
administraci6n no han realizado el nombramiento y ocupamus una secrctaria para que pueda llevar
la sesi6n Ordinaria del dia de hoy, este Concejo Municipal acuerda: Nombrar a la Compafiera Laura
Maria Naranjo Castillo como secretaria Ad hoe para que pueda llevar la sesi6n de hey.   Contando
con fa presencia de cuatro regidores votantes. queda aprobado por unanimidad con cuatro
votos  positives de los  regivores propietarios Juan Miguel Alvarndo Atvarado, Dunia Dinz

Ze%yE#a#ena£#orB¥L%Suds]erinrite3n]se3#EEEckA#rroiEZ¥#Enegab:
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A RTIC UL0      Ill
Lectura v aDrobaci6n acta anterior

El reg. Juan Miguel Alvarado Alvarado indica, bueno lleg6 al ser las 16 horas y 41 minutos se incorpora la
compafiera regidora Xiomara Mayorga, entonces pasa a ederoer su propiedad y ya la compaficra rmbeth Ire
quedaria sin efecto en ejercicio ya que la compafiera Xiomara se incorpora autes de lus 15 minutes de rigor.
Buenos condnuamos, pasamus al articulo Ill de aprobaci6n del acta anterior, no tenemus acta, porque la
secretaria ha estado incapacitada y es may dificil tener las actas al dia, con solo una secretaria, ya este
departanento tiene mucho trabqjo es dificfl. De jgual manera compafieros demur un receso de cinco minutos
porque dicen que ya la muchacha esfa a punto de llegar, para asi luego hacer la moci6n de Olden para
realizar el nombramiento de lus j6venes miembros del Comite de la Persona Joven ....

Moci6n de Orden

El reg. Juan Miguel Alvarado Alvarado, continda diciendo, entonces retomamos la sesi6n y les deofa que
vanos hacer una mcei6n de orden porque acal>a de llegar la muchacha, entonces ya estin los dos j6venes
que viene  a la juranentaci6n como miembros del  Comite de la Persona Joven, para prceeder con  su



juramentaci6n,  entonces  compafierus,  someto  a  votaci6n  la  moci6n  de  orden,  para  poder  realizar  la
juramentaci6n, aprobado con cuatro votos positives la mcoich de orden propuesta.

La secretaria menciona lus nombres de lus jdvenes, La Srta. Jireh Baltodano G6mez y el Joven Jos6 Gabriel
Alvarado Bolafios, ambos Miembro del comite de la persona JovelL.

El reg.  Juan Miguel Alverado Alvarndo, indica, les solicita levautar la mano derecha y procede con la
juranentaci6n.

"Julais a Dies y Prometejs a la Patria, Observar y defender la Constitucich y ]as ]eyes de la repthlica, y

cumplir fielmente lus deberes de vuestro destino"
Todos lus miembrus de la Junta Administrativa de CINDEA, responden, si, Juno... Si as± lo hiciereis Dios
os ayude y si no 61 y la Patria us lo demanden .... Queda debidamente jurameutados, como parfe de dieho
comite.

ARTIC UL0      V
Lectura de Corresi)ondencias v acuerdos

1-   Oficio 023-2023 de fecha 9 de noviembre de 2023, enviado por la sefiora Ana Gabriela Guadanur
Tenorio, Directora de la Escuela Quebrada de NIndo, mediante el cual solicita qpe se realice rna
correcci6n  en  el  inciso  16  del  articulo  IV  de  la  sesi6n  Ordinaria N°180,  donde  se  aprob6  el
nombramiento de lus miembros de la Junta de Educaci6n Escuela Quebrada de Nando, celebrada el
10 de octubre de 2023, los miembros fueronjurameutados en la sesi6n ordinaria N°182, celebrada el
24 de octubre del 2023, se anoto el nombre incorrecto del sefior Jean Carlus Torres Brenes, portador
de la cedula 503500720, esto a base del oficio enviado por la Supervisi6n cireulto 08, donde por error
se anoto e] nombre de Juan Carlus Tones Brenes, por lo que se solicita hacer la respectiva correcci6n
y nus puedan enviar los docunentos correctos por este medio, Cousiderando: Que se le debe dar
trinte a dicha correcci6n para qpe la junta de educaci6n  de Quebrada de Nindo pueda contimrar
con el tfamite este Concejo Municipal acuerda:  Subsanar el nombre del miembro de la Junta de
educaci6n de Quebrada de Nando, que se aprob6  dentro de la n6mina en el inciso 16)  del articulo
IV de la sesi6n Ordinaria N°180 el cunt fue,  el sefior Juan Carlos Torres Brenes, c6dula 503500720
para que se lea correctanente  el nombre del sefror Jean Carlus Torres Brenes, cedula 503500720.
Comuniquese. Contando con la presencia de cuatro regidores votantes, queda aprobado por
unanimidad con cuatro votos positivos de los regidores propietarios Juan hffiguel Aivarado
Alvarado, Dunia Dinz Fernfndez y Xiomara Mayorga Mena y el regidor suplente en ejercicio
ErfuA#B:¥gNI¥dffuERDODEFIN]TrvAMENIEAPROBADOcOND]spENSADE

Copia del oficio MC-CM 0568-11-2023 de fecha 20 de noviembre de 2023, enviado por Dayana
Alvarez Cisneros, Secretaria del Concejo Municipal de Curridabat, mediante el cual remiten el asunto
referents: "PROHrml6N DEL USO Y VENTA DE P6LVORA SONORA EN EL CANTON
DE CURRIDABAT". Se transcribe el acuerdo dictado por e] concejo municipal de Curidabat y
que, segin consta en el articulo 1°, capitulo 10 del acta de la sesi6n extraordinaria Nro. 86-2023 del
15 de noviembre de 2023 . . .  Se acuerda: tomar nota.

Oficio G-2667-2023, Exp. 509407 de fecha 22 de noviembre de 2023, enviado por el sefior Alberto
L6pez Chaves Gerente General del ICT y con el visto bueno del sefior Jos6 Francisco Coto Meza,
Asesor legal del ICT, mediante el cual remite que CONSIDERANDO: 1.-Que el Concejo Municipal
de Nandayure, Gunnacaste, el dia 14 de setiembre de 2023, remite expediente prorroga de concesi6n
solicitada por Johnny Fallas Hemindez, con cedula de jdentidad ntlmero 1 -578-688; sobre un terreno
ubicndo en Playa Coyote, Nandayure, Guanacaste, constante de nil quinientos metros cuadrados
(1500m2)segbnplanocatastradorfumeroG-7032-9l(enadelanteconcesi6n),2.-Quesegdneloficio
DPD-ZMr-582-2023, del 3 de octubre de 2023, elal3orado por el Departamento de Planeamiento (en
adelante informe tecnico), no se han cumplido todos los requisitos fomales para la calificaci6n de la
presente gesti6n 3.- Que mediante oficio G-2332-2023, de esta Gerencia General el dia 16 de cetubre
de 2023, notific6 al Concejo Mulcipal de Nandayure, ]as observaciones de orden tdenico, otorgando
plazo de veinte dias hfroiles para que cumpliera las siguientes observaciones: "OBSERVACI0NES
DE 0RDEN TECNICO: Plano catastrado (RT) INCONSISTENCIAS EN LOS AMARRES A
MOJONES, LINDER0 FRONTAL DE LA PARCELA SE S0BREPONE AL DERECH0 DE
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VIA."...POR  TANTO:   La   Gerencia  General   del   lustituto   Costa
conformidad con lo estableeido en los articulos 50 de la Ley sobre ]a Zona
asi como lo dispuesto en el articulo 264 de la Ley General de Administ[

edeT

aprobaci6n de la prdrroga de concesi6n so]icitada por Johnny Fallas Hemindez, remitido por el
Concejo Municipal de Nandayure, Lo anterior, sin pebuicio que el Concejo Municipal pueda hacer
rna nueva gesti6n de reingreso consignindose rna nueva fecha de ingreso en el ICT, para lo cual
debefa el i.nteresado actualizar y remitir a la Municipalidad toda la documentaci6n legal que haya
perdido vigencia.  Contra esta resoluci6n caben  los recursos  de revocatoria y  apelaci6n,  anbos
deberin de ser presentados por el ConcQjo Municipal de Nandayure dentro de los tres dias habiles
siguientesalanotificaci6nrespectiva,siendoqureelprimeroseriaresueltoporestaterenciaCieneral
y el segundo por la Junta Directiva de esta lnstituci6n. . . Cousiderando: que se le dche dar trinite
a las observaciones tecnicas por parte del  ICT sobre este expediente de Prdrroga de Concesich
solicitada por el sefior Jhonny FalLas Hemindez, este Concejo Municipal Acuerda: Remitir copia del
documento  enviado  por  el  ICT  a  la  Administraci6n  Mulcipal  para  qpe  realice  el  trinte
correspondiente.    Comuniquese.  C.  Dpto Zona Maritimo Terrestre y al ICT.   Contando  con  la
presencia de cuatbo regidores votantes, queda aprobado per unanimidad con cuatro votos
positives de lus regidores propietarios Juan Miguel Alvarado Alvarado, Dunia Dfaz Fernfndez

BffiaffuMir3E===:±MAL:RaoyBd#c°orfuB#:terfifjE#::£::==AD¥¥ooY#:N.ACUERDo
4-  Docunento de feeha 22 de noviembre de 2023, enviado por la sefiora Guiselle Segura Sinchez,

Secretaria Adminjstrativa.  Consejo Directivo de FEMUGUA, mediante el cual convoca a sesi6n
Ordinaria N°17-2023  a celchrarse el dia jueves 30 de noviembre de este afro 2023, en sala de
sesiones de FEMUGUA en Cafias, Guanacaste; a las 08:00 a.in. en punto...  Se acuerda: tomar
nota.

5-   Se omiti6 en la enumeraci6n per error y no exists

6-   Copia del oficio NO. SM-587-2023 de fecha 23 de noviembre de 2023, enviad por la sefiora Susana
Viviana Morales Prndo,  Secretaria del  Conejo Mulricjpal  de Acosta,  mediante  el  cual,  notifica
acuerdo ndrnero 7 del ConcQjo Municipal del acta de la sesi6n ordinaria 46- 2023 celchrada el dia 14
de noviembre de 2023 . . .  Se acuerda: Tomar Nota.

7-   Documento de fecha  17 de noviembre de 2023, enviado por la sefiora Maria Gabriela Villarreal
Villaneal presideuta del Comife Comunal de Deportes y Recreaci6n de la Comunidad de Pavones,
mediante  el  cual  comunica que  el  dia viemes  17  de  noviembre  del  presente  afro,  realizaron  la
asamblca para el nombramiento de la Junta Directiva de dicho comite. La junta directiva quedo
conformada  de  la  siguiente  manera:   Presidenta:   Marta  Gchriela  Vjllaneal   Vmarreal,  cedula
503150244, Secretaria:  Yeusie Maroela Le6n Ndfiez, cedula 504100389, Tesorero: Enok Santiago
Canpos Sinchez, c6dula 503870895, Vocal I : Adriin Francisco Gdmez Morera, cedula 5038401174
y Vocal 2:  Olga Maria Vfllalobos Blaneo, cedula  1093200812.  Todo o anterior fue en apego al
capitulo VII del articulo inciso C) del reglamento de funcionaniento del Comife de Deportes y
Recreaci6n de Nandayure,  Se acuerda: Ifarlo por Conocido y tomar nota

8-  Nota de fecha 23 de noviembre de 2023 enviada por La sefiora Mariela Morera Lara, mayor casada
vecinaLdeAleduela,ceduladeidentidad2ro356un51,encalidaddetitulardelaconcesi6ndelterreno
hoicado en la Zom Restringida de la Zora Maritina Terrestre, Playa Coyote, inscrito en el Registro
Ptiblico  de  Zona  Maritimo  Terrestre,  provineia  de  Chianacaste,  matricula  ndmero  1047-Z-000,
PARCELA n°56. Mediante el cual solicita al honorable Conpejo Municipal, autorizar para hacer uso
del uso condictonal de Vivienda Turistfca. contemplado en el articulo 1 2, Zona Resfdencial Turistica,
incise d) del Plan Regulndor de Playa Coyote publicado en la Gaccta ndmero 53 del miercoles 15 de
marzo del afro 2000. Considerando: Que se debe analizar lo solicitado por la sefiora Malela Morera
Lara, este Concejo Municipal acuerda: Remitir copia de la nota enviada por la sefiora Morera Lara a
la Comisi6n de Zona Maritimo Terrestre para su anansis y trimite segivn a derecho corresponda.
Comuniquese.  C.  Interesada y al Exp.  Administrativo del ZMI..  Contando con la presencia de
cuatro regidores votantes, queda aprol)ado por unanimidad con cuatro votos positives de lus
regidores propictarios Junn Miguel ALvarado Alvarndo, Dunia Dinz Ferndndez y Xiomara
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9-   Correo electr6nico de fecha 24 de noviembre de 2023, enviado por el  sefior Luis Adrich Alfaro
representaute legal, mediante el curl solicita que se le infome c6mo va el trrfute de la autorizaci6n
o visto bueno para la donacidn de la finca de] partido de Guanacaste matricula 2656-Z-000, 1a cual
estf actualmente a nombre de la Compafifa TRES- CIENTO UNO- SESTECIENTOS OCIHNTA
ML QUINIETOS NOVENTA Y CINCO S.A la cual se desea traspasar por donaci6n a lus sefiores
Louis Andres y Alejandro anbos Ugalde Cortes. . , Cousiderando: lo solicitado por el representante
legal Luis Adriin  Alfaro  este  Conpejo Muliicipal  acuerda:  Remidr copia del  correo  electr6hico
enviado a la Comisi6n de Zona Maritimo Terrestre, para su analisis y que mos brinde respuesta de
dicha  solicitud.  Comuniquese.  C.  Interesado.  Contando con  la  presencia  de ouatro  regidores
votantes,  queda  aprobado  por  unanimidad  con  cuatro  votos  positivos  de  los  regidores
propietarios Juan Migue] Alvarado Alvarado, Dunia Dfaz Femandez y Xiomara Mayorga
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10-Documento feeha 27 de noviembre de 2023,   enviado por Ana Cristina Jimenez Carillo, mayor,

casada,  portadora  de  la cedula identidad 9-00446-0721,  vecina  de  Curridabat,  Sam  Jos6,  en mi
condici6n  de  Presidenta  con  facultades  de  apoderada  Generalisima  sin  lihites  de  suma  con
representaci6njuridicial y extratudicial de La sociedad CHANO Y CHON DEL PACIFICO S.A, con
cedula juridica 3-101 -272453, segth consta en la certificaof6n de personeria a¢tmta, me apersono
en tiempo y forma y con fundamento en los articulus 171 del C6digo Municipal y 342 y 343 de la
Ley  General  de  la  Administraci6n  Put]lica  interpongo  RECURSO  DE  REVOCATORIA  Y
APELAcloN EN SuBSIDlo, EN Cor`ITRA DE LA NOTITICAC16N ADMINISTRATIVA
088-2023 EZMT DEL Din 20 DE NOvmnmRE DEL 2023 q3N ADELAr`ITE IA NA 088-
2023) con fundamento en lo sigLiiente: Primero: El dia 20 de noviembre del afro en curso se mos
notifica via colreo electr6hico NA 088-2023, en la que se estalblece un plazo de treinta dias habiles
para ajustar las construcciones existeutes en cuanto a que existe un cambio de techo sin contar con
lus respectivus permisos municipales, debiendo dicha constnrocich en un plazo de 30 dias hal>iles de
volver a su estado original para efectos de continuar con el respectivo trinte de pr6rroga de la
concesi6n,  Sefundo:  De  acuerdo  con  lo  indicado  en  el  Informe  de  Clausura  emitido  por  el
Depatamento de Zona Marfumo Terrestre la clausura se fundameuta en: Ley de Zora Maritimo
Terrestre (LZMT) articulus 12 y  13 que estalblecen 1o sigLriente: Articulo  12.-En la zona maritimo
terrestre es prohibido, sin la debida autorizaci6n legal, explctar la flora y fauna existentes, deslindar
con cercas, cariles o en cualquier otra foma, levantar edificaciones o instalaciones, cortar afooles,
extraer productos o realizar cualquier otro tipo de desamollo, actividad u ceupaci6n. Articulo 13.-
Las autoridades de la jurisdicci6n correspondiente y las muhicipalidades respectivas, tan pronto
tengan noticia de las infracciones a que se refieren lus dos articulus anteriores procederin, previa
infomaci6n  levantada al  efecto  si  se  estimare  necesaria,  al  desalojo  de  lus  infractores  y  a  la
destrucci6n  o  demolici6n  de  las  constn]cciones,  remodelaciones  o  instalaciones  realizadas  por
aquellus, sin responsabilidad alguna para la autoridad o la muhicipalidad. El costo de demolici6n o
destnicci6n se cobrafa al duefio de la constnicci6n o instalaci6n. Todo lo anterior sin periuicio de las
sanciones  penales  que  procedan ....  De  acuerdo  con  lo  anterior,  es  inportante  indicar  que  mi
representada no ha ejecutado ninguno de los actos descritos y sobre los que se fundamenta la NA
088-2023, me refiero a que: I. No ha explotado la flora y fauna existentes, deslindado cercas, carriles
o  en  cualquier  otra  forma,  levantado  edificaciones  o  instalaciones,  cortado  ahooles,  extraido
productos o realizado cualquier otro tipo de desarrollo, achvf dad u ooupaci6n, 2. No ha llevado a
cabo acciones que alteren el equilforio ecol6gico del lugar, y consecueutemente requieran la debida
autorizaci6n.  3. No ha ubicado instalaciones temporales o m6viles en  la ZMr.  Asi  las cosas v
cousiderando  las  regulaciones  indicadas  Drevianeute.  es  Dosible  determinar clarameute  aue  mi
renresentada. no viol6 rfunmma rem]laci6n en relaci6n con la LZMT v su resoectivo retlaniento. tal
v como. se Dretende hacer vcr en la NA 088-2023... Considerando: Que se debe resolver la el
Recurso  de Revocatoria entes  indicados  este  Concejo  Municipal  Acuerda:  Remitir copia  de  la
documentaci6n  a   la  Administraci6n  Municipal   del   RECURS0   DE   REVOCATORIA   Y
APELAC16N EN StJBSIDIO, EN CONTRA DE LA NOTTFICAclbN ADMINISTRATIVA
088-2023 EZMT DHL DiA 20 DE NOvmrmRE DEL 2023 urN ADEljANTE IA NA 088-
2023) interpuesto per la sefiora Ana Cristina Jim6nez Carillo apodernda Generalisima sin lrfutes
de  suma con representaci6n juridicial y extrajudicial  de  la  sociedad CHAN0  Y  CHON  DEL
PACIFIC0 S.A. Comuniquese. C. Interesado. Contando con la presencia de ouatro regidores
votantes,  queda  aprobado  per  unanimidad  con  ctiatrt)  votes  positives  de  tus  regidores
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propietarios Juan Miguel Alvarado Alvarado, Dunia Diaz Fernd
Mena    y    e]    regidor    suplente    en    ejercicio    Erick    Arroyo
DEFINITIVAhffiNTE APROBADO CON DISPENSA DE TRAMTE DE

11 -Oficio AM AA 1627-2023 de fecha 27 de noviembre de 2023, enviado por el sefior Giovarmi Jimenez
G6mez, Alcalde Municipal, mediante el cual comunica lo infomado por la Tesorera Mthicipal,
Grace Baltodano Ruiz, Via Correo electrdnico: Por este medio le informo que en el programa I, en
el rubro de viaticos el saldo existente a la fecha es de ¢26.320,19. Lo anterior para que se alren las
iustrucciones  comespondientes y  que  no  hay  disponible  para el pago  de  viaticos  a  los  sefiores
regidores Propietarios, Regidores Suplentes, sindicos Propietarios y Sindicos Suplentes, Alcalde, ni
funcionarios que conesponden a la parte Admihistraci6n. Que a partir del 27 de noviembre de 2023
no  se  cancelaran  viaticos,  por  cuanto  no  hay  contenido  presupuestario.  Se  acuerda:  Darlo  por
Conocido.

12-Documento de fecha 14 de noviembre de 2023, envindo por el sefior Lconardo Escobar Brais, vecino
de San Pal)lo, mediante el cual comparte la situaci6n tan preocupante donde se limita, se violenta la
participaci6n ciudadana de los dents habitantes del caut6n sin tenor a equivcoarme, ninguna junta
directiva llego por primera vez teriendo el conociendo absoluto a que gesti6n va, creo que tenemos
muy buenos referentes que podrian asumir, asi como lo rcalizo la junta directiva que se Le venci6 las
credenciales, el pasado 9 de noviembre 2023 . La presents solicfud presentada me parece en un sentir
absolute y mezquino en que solo la JD vencida ya puede gestionar, responsablemente los retos
venideros, por ese pensaniento egoista el mos estancanos cada dia mds debemos de emprender con
trausparencia y buscar oportunidades para que otros continden con nuevas propuestas, iniciativas,
nuevos desafios y mctas a realizarse. . .  Se acuerda: Darlo por Concoido

13-Correo eleetr6hico de fecha 27 de noviembre 2023, enviada por el joven Kendall  Ugalde Diaz,
Presidente CCPJ, mediante el curl informa que los j6venes Jireh Baltodano G6mez, portadora de la
cedula 5-0476-0588 y Jose Gabriel Alvarado Bolafios, portador de la cedula I -2038-0572, asistirin
el dia martes 28 de noviembre a las 4:30 para serjuramemados por el Concejo Municipal y asi poder
empezar sus funciones en el Comite Cantonal de Deporfes y Recreaci6n de Nandayure. . . Se acuerda:
Darlo por Conocido

14- Nota de fecha 07 de noviembre 2023, enviado por el sefior Alexis Espinoza Baltodano, Presidente de
ADI Santa RIta, mediante el cual remite el Asunto: Solicitud apartado de feeha (23/12/2023) para la
realizaci6n del Festival Navidefio de Santa Rita y Cousulta del monto asignado a ADI Santa Rita
Seguli Notificaci6n SCM.IC-CIIfM-MN 0 I -E84-2023. La presente es para solicitar colaboraci6n
para  lo  indicado en el asunto y  la fecha que  haremos  la actividad es 23/12  /2023,  solicitanos
colaboracich para el apartado de la feeha en mencj6n. Ademds, que mos indiquen e] monto asignado
para ADI Santa Rita para realizar el evento de nuestra comunidad.  Considerando: Que se debe dar
la respuesta a la ADI de Santa RIta, este Concejo Municipal acuerda: Primero: Se le aparta de la
fecha del dia 23  de diciembre de 2023, para la actividad del festival Navidefio de Santa Rita y
Segundo:  Remitir copia de la nota a la admihistlacich Municipal para que le de respuesta de lo
correspondiente  a la ADI de  Santa Rha.  Comuniquese.  Confando  con  la presencia de ctlatro
regidories votantes, queda aprobado por unanimidad con cuatro votes positivos de los regidores
propietarios Juan Miguel Alvarado Alvarado, Dunia Dinz Fernfndez y Xiomara Mayorga
Menayelregidorsup]enteenejercicioErickArToyoVIIleg,as.ACUERDODEFINITIVARENIE
APROBADO CON DISPENSA DE TRAMTE DE COMSION.

15-Correo electr6nico de fecha 28 de noviembre de 2023, enviado por el sefior Fulvio Sibaja Fonseca,
Asociaci6n de Desanollo Rfo Oro de Nandayure, en la cual en respuesta al Oficio SCM. LC 28-
183-2023  enviada  el jueves  09  de  noviembre  del  2023,  solicitando  el aporte  de  documentos
adictonales (cedula y perrfuso de funcionamiento) para otorgar el permiso para la ce]ebraci6n de
los festejos patronales.  Se les hace de su conociniento que estos fueron entregedos por el  Sr.
Greiman Vega el dia lures 27 de noviembre en la oficina de la secretaria municipal en horas de la
tarde. Considerando:  1- Que los sefiores de ADI de Rio de Oro de Nandayure, cumplieron con la
entrega de los faltantes de ]os requisitos soljcitados en el oficio SCM. LC 28-183-2023, 2-Que en
Sesi6n Ordinaria N° 183 en su inciso 36) del articulo IV, se les aparto la feeha para rcalizar el evento
ballable y la patente temporal de licores para las fechas del  sabado 9 diciembre una actividrd
boilable, gltfuha en el sal6n comunal con el horndo 5:00 pin a 11 :00 pin, con ventas de comides y



bebidas y domingo 10 diciembre actividad bailable gratuita, con el horario de 5:00 pin a 10:00 pin.
Por lo que este Concejo Mulcipal acuerda:  Primero: Aprobar el pemiso para las actividades
bailables para los dias, 09,  10 de diciembre de 2023, segivn el horario indicado anteriomente,
Segundo:  Autorizar  la  licencta temporal  de  licores  para  dichas  actividades  segdn  el  horario
indicado anteriormente, con el entendido que es prohibida la veuta de licor a menores de edad y la
permanencia de estos en la actividad, igualmente se le reouerda a los responsables de la actividad
el cumplimiento del articulo N° 5 del "Reglamento de Pateutes Temporales de Licores y Permisos
de Baile" y Tercero: Debido a que la actividad  Ballable es GRATUITA se exonera del pago del
permiso de baile y patente temporal por sonido. Comuniquese. C. Fuerza Ptiblica. Contando con
]a presencia de cuatro regidores vofantes, queda aprobado per unanimidad con cuatro votos
positivos  de  ]os   regidores  I)rot)ietarios  Juan  Miguel  Alvarado  Alvarado,  Dunia  Diaz
FemfndezyXiomaraMayorgaMenayelregidorsup]enteenejercicioErickArrqyoVIl]egas.
ACUERDO   DEFINITIVAh4ENTE   APROBADO   CON   DISPENSA   DE   TRANITE   DE
COMIS16N.

16-Correo electr6nico, de fecha 28 de noviembre de 2023, enviada por el sefior Junn Manuel Quir6s
Acuta, Area de Capacitaci6n y actualizaci6n personal de la Uhiversidad de Costa Rica, mediante el
curl remiten la lista actunlizada de los programas y cursos que se impartirin en linea I-2024, a cargo
del Programa de Capacitaci6n y Actualizaci6n Profesional en Economia (CAPEc) de la Escuela de
Economia de la Universidad de Costa Rica. . . Se acuerda: Tomar Nota.

17-Correo electr6nico de fecha 28 de noviembre de 2023, enviado por el sefior Jorge Fco. Mora Chaco,
mediante el cual consulta sobre el estatus del trinite. El cual adjunta un el oficio SCM.LC 12-168-
2023 de fecha 19 de julio de 2023, el curl es un acuerdo que fue tomado por el Coneejo Municipal,
el trinite en consulta es sobre la Concesich de la Parcela N°36 de Playa San Miguel mediante el cual
en ese momento solicito la autorizaci6n para ceder dereehos y traspasar los derechos de la Concesi6n
a favor de la sociedad INVERSIONES IRENE MORA DE ATENAS, S.A. Considerando: Que es
un trinite que se habia remitido a la Comisi6n Municipal de Zona Maritimo Tenestre y no se ha
podido sacar, este Concejo Municipal acuerda; Remitir copia de la nota nuevamente a la Comisi6n
Municipal de Zona Maritimo Terrestre, papa que se le de prioridad y se realice el analisis y respuesta
a este dicho trinite segivn derecho coITesponda.  Comuhiquese.   C. Interesado.  Confando con  ]a
presencia de cuatro  regidopes vofantes, queda aprobado por unanimidad  con cuatro votos
positivos de ]os regidores propiefarios Juan Migue] A]varado A]varado, Dunia Diaz Femandez
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18- Se conoce la resoluci6n N°2023003283, de] TRIBUNAL CONTENCI0SO ADMNISTRATIVO Y
CIVIL DE HACIENDA, SEGUNDO CIRcuTO JUDICIAL, SAN JOSE, GOICOCIHA, A LAS
TRECE HORAs CON cINcuENTA y oCHo MNUToS DEL TRECE DE SETIEmeRE DEL
DOS   ML   VEINTITRES.   ERTEDIENTE:   23-004625-1027-CA-5,   PROCESO:   JERARQUIA
IMPROPIA (MUNICIPAL), DEMANDADA: MUNICIPALIDAD DE NANDAYURE. conoce este
Tribunal, como contralor no jerdrquico de legalidad, del Vcto interpuesto por el sefior GIOVANNI
JINIiNEZ Gchffiz, en su condicidn de Alcalde Municipal de Nandayure, contra el inciso 10) del
Articulo 11, Sesi6n Extraordinaria hp 77 celebrada el 04 de agosto de 2023 por el Concejo Municipal
de Nandayure. CONSIDERANDO: I.- HECHOS PROBADOS: De impohancia para la resoluei6n
de este asunto, se tienen como debidamente aereditados los siguientes hechos: I ) Que mediante Inciso
3), Art{culo V, Sesi6n Ordinaria NP 166 celebrada el 4 de julio de 2023, el Concejo Municipal de
Nandayure acuerda entre otras cosas; nombrar por tiempo indefirido en el puesto de Auditor Intemo
de la Municipalidad de Nandayure al Licenciado Jorge Alfredo Perez Villarrcal portador de la cedula
de identidad ndmero 6-029 I -0565, a partir del dia lures I o dejulio de 2023, con un pedodo de prueba
de tres meses. q3xpediente digital, folio 16 y 17); 2) En fecha 04 de agosto del afro 2023, la Alcaldesa
en ejercicio la sefiora Matha Eugehia Castro Hemindez presenta formal Desistimiento del Veto
interpuesto en contra lnciso 3), Articulo V, Sesi6n Ordinaria NQ 166 celebrada el 4 de julio de 2023.
(Expediente digital, folio 21 a 31). 3) EI Concejo Municipal de Nandayure mediante inciso 10) del
Articulo 11, Sesi6n Extraordinaria hlf7 77 celebrada el 04 de agosto de 2023, acoge la soLicitud de
desistimiento planteada.  (Expediente  digital,  folio  32  a 34).  4) EI Alcalde Mthicipal  Giovanni
Jimenez G6mez presenta formal Veto contra inciso 10) del Articulo 11, Sesi6n Extraordinaria N° 77
celebrada el 04 de ngosto de 2023 por el Concejo Municipal. (Expedients diedtal, folio 5 a 14). 5)
Mediante Inciso 16. Articulo IV de la Sesi6n Ordirmria ndmero 172 celebrada el 15 de agosto del afro
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2023  por el  Concejo Municipal  de Nandayure,  reehaz6 ad portas y
interiesto contra inciso 10) del Articulo 11, Sesi6n Extraordinaria NP 77
de 2023 por el Concejo Municipal y eleva eL conocimiento del veto ante este

inadmisi &,el veto
a8Osto

digital, folio 4). . .  POR TANTO:   Se declara Inadmisible el Veto interpuesto contra el Inciso 3) del,
Articulo V, Sesi6n Ordinaria N° 166 celchrada el 4 de julio de 2023. En consecuencia, se ordena el
archivo del expedients. Es todo. Notifiquese. Karla Solis Valverde, Jueza.- Considerando: Que es
un trio.ite de conocimiento deL resultado del Veto lnterpuesto por el sefior Alcalde Municipal en
contralncjso3)del,Articulov,Sesi6nordinariaN°166celebndael4dejuliode2023,esteconcejo
Municipal  acuerda:    Primero:  Remitir  copia  al  Alcalde  Municipal,  para  su  conocimiento,  al
Departamento de Recursos Humanos para qure lo integre al expediente   administrativo del sefior
Auditor lntemo Jorge Alfrodo P6rez Villarreal y al sefror Auditor lntemo, Senlndo: Instruir a la
Secretaria del Concejo Mulricipal fntegrar la resoluci6n al expediente que se ha estado manQjando
referente al expediente  Judicial 23-004625-1027{A-5,  Comuniquese. Contando con la preseneia
de cuatro regidores votantes, queda aprobado por unanimidad con cuafro votos positives de los
regidores propietarios Juan Miguel Alvarado Alvarado, Dunia Diaz Fernandez y Xiomara Mayorga
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19-Oficio AM AA 1638-2023 de fecha 28 de roviembre de 2023 del Alcalde Municipal mediante el que
solicita  acuerdo  de  pago  a  favor  de  SERVICEr`ITR0  NANDAYURE,   S.A.   Ia  sunia  de
¢1.620.800,fry compara de diesel para recolecci6n de residuos s6lidos del cantch de Nandayure,
segiin orden de compra 65667 y 65665 y compra del combustfole para vehiculo SM5866, realizando
inspecciones sobre servicios utbanos, segth orden de compra 65609; finaneiado con recursos del
presupuesto ordinario 2023. Ademds, hace del conociniento del Concejo que los bienes o servicios
fueron  recibidos  a  satisfacci6n  por  parts  de  la  administraci6n  municipal.  Considerando:   la
inportancia de cumplir con el pago de dicha obligaci6n a la casa comercial antes indicada, este
Concejo  acuerda:      Primero:   Autorizar  el  pago  correspondieute,   Segundo:   Solicitarle   a  la
administraci6n Municipal adjuntar una certificaci6n del conterido presupuestario de los rubros que
se van a gastar.  Comuniquese,  C:  Tesoreria.  Confando  con  la presencin de cuatro  regidores
votantes,  queda  aprobado  por  unanimidad  con  cuatro  votes  positives  de  lus  regidores
propiefarius Junn Miguel Alvarndo Alvarado, Dunia Dfaz Fernfndez y Xiomara Mayorga
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20-Oficio  DREN-SCEO8-099-2023  de  fecha 27  de  noviembre  de  2023  enviada por el  sefior MTr.

Guillemo hialez Gacia, Supervisor de Educaci6n Circuito 08 de Nindayure DRE Nicoya, mediante
elqueindicaqueremitepropuestoparasustituci6nporrenunciademiembrodelaJuntadeEducaci6n
de la Escuela Sam Josecito, a solicitud del mrectora Licda. Katherine Sinchez Garcia, presenta la
propuesta de ndmina para la conformaci6n de la Junta de educaci6n de la escuela antes indicada, la
cual es la siguiente; Gracie]a Alvarado Navarro, o6dula 503130988, Alexis A]varado Alvarado,
c6d ula 502520433, Berenice Badilla Castro, c6dula 205420203, Junn Vargas Chavarrin , cedula
203240575y    Marvin    Gerardo    de]    Camen    Alvarado    Solano,    c6dula    602240758.
CONSIDERANDO:  Que el Centro Educativo de la Escuela de Sam Josecito cuente con la Junta de
Educaci6n ya conformada y dehidamente juramentada este ConcQjo Mulcipal Acuerda:  Prinero :
Aprobar el nombramiento de  la N6mina antes indicada.  Segundo:  Que la Directora del Centro
EducativoccordineconlaSecretariaMunicipallafechaparalajuramentacien,altelofono26577081,
extension  2015  o  al  coneo  electr6nico  rchavezchnandavure.go.cr.  Comuniquese  al  Cireufro  08.
Contando con la presencia de cuatro regidores votantes, queda aprobado por unanimidad con
cuatro votos positives de los regidores propietarios Juan Miguel Alvarado Alvarndo, Dunia
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21-  Se conoce documento de fecha  16 de mayo de 2023, enviado por el sefior Alcalde Mulcipal y
elaborado por Lie. Jokeuan Ajd Altamirano Encargado del Dpto. Zona Maritimo Tenrestre, mediaute
el cual remite el Proyecto de resoluci6n de Pr6rroga de Concesi6n solicitada por; CORALES  Y
COYOTE DOCE,  S.A, PARCELA N°12 DE PLAYA COYOTE.  Conforme a lo dispuesto en el
artlculo 53, del reglanento a la Ley Zona Mattimo rferrestre N P 6043, en concordancia con lo
dispuesto en el articulo 85, y articulos 50 y 51 de la Ley, asi como en eL Dictamen C-177-84 de la



Procuraduria General de la Repdblica sobre este tema; por este medio le remito para el trinite de
decision final,  la presente  "Solicitud de Prdroga de Concesidn"  presentada por "CORALES  Y
COYOTES DOCE, S.A." SOBRE LA IIARCELA N°12, PLAYA COYOTE. . .  Cousiderando: Que
se debe analizar esta documentaci6n para poderle dar trinite segivn a derecho corresponda, este
Concejo Municipal Acuerda: Remitir copia del documeuto y el expedients a la Comisi6n de Zona
Maritimo  Telrestre,  para  su  analisis  y  trinite  conespondiente  segivn  a  dereeho  conesponda.
Comuniquese.  C.  Interesado.  Contando con la presencia de cuatro  regidores vofantes, queda
aprobado por unanimidad con cuatro votos positives de los regidores propictarios Juan Migi]el
Alvarado Alvarado, Dunia Dfaz Fernfndez y Xiomara Mayorga Mena y el regidor suplente en
ejercicio   Erick   4rroyo   VIIlegas.   ACUERD0   DFFINITIVARENTE   APROBADO   CON
DlspENSA DE TRArmTE DE coNIsldN.

22-  Oficio  AM  AA  1636-2023  de  fecha  28  de  noviembre  de  2023,  enviado  por el  sefior  Alcalde
Mulricipal, mediante el cual, remite la Medificaci6n Ndmero 14-2023 y PAO, con el fin de que sea
de  conocimiento,  analisis  y  aprobaci6n  de  ustedes.  Cousiderando:  Que  se  dche  analizar  la
Mndificaci6n ndmero 14 y su PAO, por lo tanto, este Concejo acuerda: remjtir copia del acuerdo a
la Comisi6n de Hacienda y Presupuesto Municipal, para su analisis y posteriorlnente remita su
dictarnen de Comisidn al Concejo Mutiicipal, Comunfquese. C. Alcalde Municipal. Contando con
la presencia de cuatro regidores votantes, queda aprot)ado por unanimidad con cuatro votes
positives de ]os rngidores propictarios Juan Migue] Alvarado Aivarado, Dunia DL'az Femfndez
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23-Oficio AM AA 1637-2023 de fecha 28 de noviembre de 2023 del Alcalde Municipal mediante el que
solicita acuerdo de pago a favor de SERVICENTR0 NANDAYURE, S.A. Ia suma de ¢295.640,00
compra combustible para motosierra, hidro lavadora, realjzando limpieza y manterimiento de vias
cantonaLes, segdn orden de compra 6566, compra del combustible para vehiculo SM 5478, realizando
inspecciones en trabajos de vfas cantonales, segivn orden de compra 65613, compl.a combustible para
motosierra, hidro lavadora, realizando limpieza y mantenimiento de vias cantonales, seghn orden de
compra 65648 y compra del combustible para vehiculo SM 7513, realizando fnspecciones en trabajos
de vias cantonales, segivn orden de compra 65650,  financiado con recursos del presupuesto de la Ley
8114-2023. Ademds, hace del conocjmiento del Concejo que los bienes o servicios fueron recibidos
a satisfacci6n por parte de la administraci6n municipal. Considerando: la importancia de cumplir
con el pago de dicha obligaci6n a la casa comercial antes indicada, este Concejo acuerda:  Primero:
Autorizar el pago correspondielite, Segundo: Solicitarle a la administraci6n Municipal adjuntar una
certificaci6n  del  contenido  presupuestario  de los  mbros  que  se van  a gastar.  Comuniquese,  C:
Tesoreria.  Confando  con  la  presencin  de  cuatro  regidores  votantes,  queda  aprobaido  por
unanimidad con cuatro votos positives de ]os regidores propietarios Juan hfig]]el A]varado
Alvarado, Dunia Diaz Fernfndez y Xiomara Mayorga Mena y el regidor suplente en ejercicio
Erick Arroyo Villegas.,ACUERDO DEFINITIVARENIE APROBADO CON DISPENSA DE
TRAhrm DE coNIsloN.

24-OficioGP-90-2023defecha28denoviembrede2023,enviadaporlasefioraCarmenVegaRodriguez
Encargada de Presupuesto, mediante el curl adjunta informaci6n solicitada en el oficio SCM.MR 01 -
184-2023 referents al punto 4. Donde se solicita los montos de extras y viaticos de la siguiente manera
en los servicios muricjpales:  el saldo utilizado es al 31  de octubre del 2023 seghn el informe de
ejecuei6n presupuestaria. Se remite de nuevo el cuadro solicitado en el oficio SCMLC 08-186-2023
para  lo  cual  les  indico  que  el  rihico  error  que  se  enconfro  fue  en  e]  cuadro  de  viaticos  en  el
departamento de Acueducto donde el saldo final no se refleja en la casilla 450.000.00 pero si esfa
reflejado en la sumatoria final. Por tanto, adjunto el cuadro rna vez revisado y conegido para su
respectivo trinite. Al mismo tiempo les solicito en la pr6xima ser mis puntuales a la hora de indicar
cual es el error eso evitaria un reproceso en fas gestiones.. .  Considerando:  Que ya fue subsanada
la infomaci6n solicitada este Concejo Municipal acuerda: Remitir copia del oficio enviado por la
Encargada De Presupuesto Mulcipal a la Comisi6n de Hacienda y Presupuesto Municipal para su
analisis. Comuniquese. Contando con ha presencia de cuatro regidores vofantes, queda aprobado
per unaninidad con cuatro votos positives de los regidores propietarios Juan hffgud Alvarado
Alvarado, Dunia Dinz Fernfndez y Xiomara Mayorga Mena y el regidor suplente en ejercicio
E+±ikNIAE°E: ¥gl%%:.d£CUERDO DEFINITIVARENTE APROBAD0 CON DISPENSA DE
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25-Conocido la infomaci6n remjtida para el analisis y aprobaci6n de la rcoome
ninero 00752023000300002 con el ninero del procedimiento ninero

®

20450009

para compra de MATERIALES E INSIMOS ELABORADOS PARA LA DECORACION NAVI-
DENA, el cud la feeha lirfute para realizar la aprobaci6n es el 29 de noviembre de 2023. El cual la
Uhidad de proveeduria, prnede a dar recomendacich con respecto a lo so]icitado por la Alcaldia
Municipal, para la Contrataci6n antes indicada. Cousiderando: De conformidad con la solicitud de
recomendaci6n de a4judicaci6n ninero 0752023000300002 recfoida por correo electr6nico en la
secretaria del Concqjo Municipal del procedimiento licitaci6n reducida ntimero 2023LD-000cO2-
0020450009denorinadoMATERIALESEINS"OSELAB0RADOSPARALADECORAC16N
NAVIDERA, expedients SICOP ninero 20231110363-00, emitida el 28 de noviembre de 2023 por
elproveedermunicipalsr.IGNACIOESCOBARBRAIS,batoelndmerosicop0075202300030000,
esteConcejoMunicipalAcuerda:PrimeroiAprobaryacogerlarecomendaci6ndeadyudicaci6nrfu
nero Sicop  00752023000300002, emitida por Sr. IGNACIO ESCOBAR BRArs en su condici6n de
Proveedor Mulcipal , See:undo: Se adjudica el procediniento licitaci6n reducida ninero 2023LD-
000002-0020450009 derominado Materiales e lnsumos elahorados para la Decoraci6n Navidefia, a
la empresa DISTRIBUIDORA Y AUTOSERVICI0 NANDAYURE SOCIEDAD ANONIMA
con cedulajuridica ninero 3-101-125258 por la suma de ¢5.600.000,00 (cinco millones seiscientos
nil colones netos). Tercero: Se autoriza a la funcionaria Laura Maria Naranjo Castillo, secretaria
interina de este conpejo, a efectuar todas las acciones pertinentes en el sistema SICOP. Comuniquese,
C. Alcaldia Municipal.  Contando con la presencin de cuatro regidores vofrotes, queda aprobado
por unaninidad con cu.atiro votes positives de los regidores propietarios Jlian Miguel Alvarado
ALvarado, Dunia Diaz Feimandez y Xiomara Mayorga Mena y e] regidor sup]ente en ejercicio
Erick Arroyo Vi]legas. ACUERDO DEFINITIVAIAINTE APROBADO CON DISPENSA DE
TRAMTE DE CohAISION.

ARTIC U L0      V
Asuntos de Auditon'a

El reg. Juni Miguel Alvarado Alvarado, indica, seguimos con el articulo V de asuntos de auditoria, y no
tenemus asuntos de auditor.

ARTICUL0      VI
Informe de Comisiones v de] Sefior Alca]de

El reg. Junn Miguel A.Ivarado Alvarado, indica, seguimos con el articulo VI de informes de comisiones y
del sefior Alcalde, no tenemos dictamcmes de comisich y tampoco hay informe de comisi6n del sefior alcalde
porque no llego y tanpoco hay justificaci6n alguna.

ARTICUL0     VII
Asuntos varios

El reg. Juan Miguel Alvando Alvarado menciona, pasanus al articulo setimo, asuntos varios, no tenemos
asuntos varies.

ARTlc ULO     vm
ESDacio de los Sindicos

El reg. Juan Miguel Alvarado Alvarado, menciona, continuamus y pasamus al artfoulo octavo, espacio de
lus sindicos, 4alguno de tos sindicos? Y le cede la palabra a Edwin.

EI Sindico, Edwin Jimenez Sa]gado, comenta, lo qpe puedo deeir que un grupo de personas, en Rio de aha
que se pusieron de acuerdo y se dieron a la tarea de limpiar esa cuesta ahi de la Leona, que eso estaba hecho
unavulgaridaddehechomebuscaronparaunviemes,creoqpefueyyonopodiaestar,peroporahi,Mainor
Granados, el famoso Guachita y otra geute los Solis y diay como quiera que sea quedo todo linpio, hay que
agradecerles a ellus en verdad.



El reg. Juan Miguel Alvarado Alvarado, menciona, entonces hicieron la ronda fas personas de la comunjdad,
la ronda de la cuesta de la Leona, a Zapotal.

EI Sindico, Edwin Jimenez Salgado, responde, si, si la persona de ]a comuhidad de ahi' de Rjo de Ora, memos
maL que se apuntaron a la chapia y creo que empezaron en el puente, y veo que quedo bien y veo que son
cosas importantes porque yo 1o veo en la cuesta de Bejuco, rna cuadrilla ahi si eso lo hitieron en un dia, en
esa otra cuesta en dos dias lo sacan, eso es cuesti6n de deseo de hacer las cosas.

El reg. Juan Miguel Alvarado Alvarado, contesta, si en cuanto al tenia de las rondas y descuajes pues si es
muy importante seguirlo tehiendo en cuenta de hacer el Reglamento he actunlizar el Reglamento de Rondas
y descuajes que es un reglanento que est± may desactualizado, donde, hay horas de trabajo que valian 20
colones, entonces estin muy desactualizados, pero ya en vista de que tenemos como 5 o 6 reglamentos que
la alcaldia no los ha publicado, entonces la verdad no tenia como sentido trabajar en eso, pero si es muy
importante trabajar en ese Reglamento para que. existe un reglamento donde se le puede obligar a los duefios
de fincas, para que hagan las rondas, pero si la gente de la Comunidad puede hacer ese aporte, ahora que
hay que no tenemos nada y que los caminus son sumamente peligrosos, porque ya tenemos caminos con mi
con tratamjento asffltico, entonces ]os carros circulan mucho mds fapido y si, esas cuestas, igual que la
Soledad e igunl que otras mds, incluso las Municipales, estin bastante enmontadas.

EI Sindico, Edwin Jimenez Salgado, comenta, de hecho, ellos dijeron que la idea era seguir haciendolo todos
los afros, en jnviemo, esa gente de ahi gran parfe de esa cuesta, los duefios son de lado de aca de Rio de Ora
y  la  verdad  que  ellos  no  ham  heeho  nunca  el  esfuerzo,  que  14stima  que  los  dineros  que  salen  de  la
Municipalidad tienen que ir por acuerdo del Concejo o ya sea de la adminstraci6n porque, que lastima no
puede haber un caja chica donde a esas personas se  les pueda dar el combustible, de las maliuinas o
Ayudarles en algo, dray ya que ponen el  tiempo de el]os, el trahajo, las maquinas y todo. <`Puchica", por lo
memos ayudarlos, verdad que con el combustible.

El reg. Juan Miguel Alvarado Alvarado, contesta, si, en ese tema, en liealidad, lo que mds hace falta es el
reglamento, donde se le obligue a la persona a hacer fas rondas o donde se le manden a cuadrilla que le
hagan la ronda, pero tambien el pago va. Entonces se van a haber afeefados en el pago porqpe no, es barato,
entonces porque si, tampoco es justo hacer las rondas a unas fincas, porque el paso se ve mal y los demds
finqueros, o sea, entonces llegaria el momento en que entonces nadie va a hacer rondas. Entonces aqui con
el Reglamento el que no hace rondas, se le manda la cuadrilla, pero va a tener que pagar carito.

EI Sindico, Edwin Jimenez Salgado, comeuta, lo que pasa es que era muy necesario hacer eso, ahi no es
hacerle las rondas a alguien y que otros pfensen que las tienen que hacer tambien, es que el problema ahi es
que apenas ah{ pasaba un carro, yo ahi me tops un dia no se, un autom6vil y es que cunndo usted se da
cuenta es que te saljeron de frente, la calle se reduce porque todo esti tirado sobre la carretera y la verdad
que dray me imagino que todas esas personas que hicieron ese trabajo a la mayoria tiene que haberse pegado
un susto, quien quiere, aparte de que ahi los huecos no se ven y ustedes saben, esos son Guindos y por dicha
se pndo hacer.
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cuesta de Javillo que en muchas ocasiones ham hecho descunjes grandes y estamos como a acostumbrados
e igual rna ronda que hay, de Bella Vista de la Iedesia de Moras sjempre 1o ha heeho la comunidad y le cede
la palal>ra a Carlos.

E] Sindico, Carlos Antonf o Cortes Cordero, saluda y manifiesta, bueno compafieros la verdad, el martes
pasado yo trala el tema para ver que  don Giovanni mos iba a decir con el asunto de los caminos del distrito
de El porvenir, para nosotros y ahi puss es acongojante vcr cdmo estin lag rotas cantonales  al fa arriba,
dificil, bueno, por dicha ha parado de llover un poquito, pero si necesitamos por lo memos, conocer cuindo
la maquinaria va a estar por el distrito de El porvenir, de heeho  hoy hace ceho pues yo le iba a preguntar al
sefior Alcalde. En el momento el pues que foamos a exponer, el sefior alcalde se redid de la sesi6n y no s5
ni por qut lo hizo, porque cuando el ingresaba yo le habia dicho que queria exponerle el caso y mos dej6
con la palabra en la boca. Pues este martes, como no se hizo presents y yo queria preguntarle al sefior
Alcalde, no se, si el tiene alguna programaci6n. 4Para cuindo el va ir a intervehir las rotas?, princf palmente
la cuesta de Rio de Cia que estf terrible, la eutrada a las Parcelas esti fatal tenemos alla un camino de San
Josecito tambi6n que es critico o urn ruth altema, aqun' por Palo Verde que ]e l]amamos o conocemos esti
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fatal, ahorita los productores de naranja estin sacando muchisima naranja chorita, man
metidos en la cuneta, que lamentable Ver a un a un joven ponichdole la parte del hombrd
muchacho pueda sacarlo de las cuneta, arriesgando un accidents mayor, y creo que tenenos

eras, bu
que el
no s6,

don Giovanni, ojala me regale la progranaci6n que tiene o me mande a deeir, para cuindo va a intervenir la ruta y si
selovanosaagradecerdeverdad,porqtiecreoquenuestrosproductoreslonecesitan,choraestaseeoelcanino,pero
los vehiculos,  se maltratan demasiado m&s, que vienen cargedos de su producto, verdad  Estanos en tiempo de
naranja,  cafe y ereo que es importantisimo y tambich el  camino en Punta Caliente, nosotros logranos ver rna
fotografia hace ver unos muehachos,  dos hifios extranjeros,  que estin ahi,  que iban con barro a la rodilla,  que
lanental]le, porque en verano, o sea todo el verano, no se toca esa Punta Caliente, que podenos echarle arena no se,
talvezunos400metrosparaayudrlesaesafroilia,porqueahiviveenfroilia,ahivivenunosextranjerosquetienen
unas casas y ereo que hay nifios que salon todos los dias a participar, salon a Athletic KIDS, a participar con nuestra
quenda Azucena que es la que los estal entrenando y es lanentatle ver a esos nifios alora en tiempos de inviemo,
con botas de hule y con el bano hasta La rodilla y que llega el verano esa Tuta no se toca, es lamentable que esa ruta
no se le echa un poquito de lastre, entonces ojala que para este verano. Bueno, ahora que ya inici6, don Giovanni nos
ayude a hacer algunos cabezales ahi en esa ruta y ojala arenar un poquito de esa parte, crco que es importantisimo.

El reg. Juan Miguel Alvarado Alvarado, menciona, muy bien, muchas gracias don Carlos, bueno, el dia que esfuve
aqui, el alcalde dijo que Un 80, casi un 90% de fas vias cantonales en buen estado yo me inagin6 que snguro el 20%
o el  10% caminos de mat  estado  estin  en el  distrito  del Porvenir, porque este distrfto tiene priedcanente  que
podrianos decir que un 100% de caninos de mal estado, pero en mal estado, o sea que en mal estado es tierra lo que
hay,  o sea yo saliendo de mi casa es poco risible  dray porque yo soy de presidente de Concejo Municipal y yo estoy
a 300 metros  de la calle de la ruta nacional y alorab bueno un dia de estos, yo con un calro alto, 4 x 4 y se me qued6
pegado y se fund6 y Peg6 la pane ahi. . . y me quede pegndo y me trve que devolver y aganar oho ruta altrma, o sea,
no  s6 creo qtie mos devolvimos 20 o 30 afros,  la verdad, yo no recuerdo cuintos afros hen estado tan en malas
condiciones de los caninos y dray es raro porque  usted ve que aprobamos 6rdenes de pago para combustible  para
los caminos y siempre aprobalnos ¢ I.200.OcO o I.500.coo y hasta 2.000.000, siempre hemos estado asi casi todas las
semanas aprobando bastante y combustible entonces yo no s6 a d6nde se estara gastando esos combustibles,  porque
tanbich me llegan mensajes de muchisimas personas del canton de quejas, pero desgraciadanente si es increfole que
donde hare falta tantisima lluvia, bueno casi que pidichdole a mos que no llueva porque no se va a poder salir,
esperemos a ver que va a pasar con la administraci6n pues si deja de llover pues qLie mande la niveladoraL pues hay
dos hiveladoras, para ver que pasa porque esa cuesta de RIo de Cia esfa sumanente mala, la cuesta que comunica dos
distritos, Porvenir con toda esa parte baja donde hay gente trabajando en la zona costera ese camino es. . . no se c6mo
no se ha matado gente en ese canino en tan mat estado, pues ereo que si uno como yo digo que es mat estedo e
imagines que si uno como yo diga que en mal estado y acostumbrado de andr en caminos de mal estado en realidad
es que esfa en muy mat estado, eso es lo que tenemos esperenos que este tiapo pase poquito ldyido.

EI Sindico, Carlos Antonio Cortes Cordero, continua diciendo, si yo la verdad tengo tres afros y medio de estar aed y
he venido solicitindole al sefior alcalde, 1a progranaci6n que tiene el mensual o si tiene una anual, pues mucho mejor,
yo creo que toda administraci6n tiene que tenor, o sea tiene que tuner rna planificacich, mensual o anual, o sea, 61
tiene que tener algo y yo se la he venido solicitando desde que inieie aqui y a la fecha no la he podido tener en mis
manos, entonces no se cuinto cuesta hacer una progranaci6n y decir, bueno, yo se que hay prioridndes, por supuesto,
pero dray tanbich bueno, tiene que mangjar una programaci6n entonces, diay, ojala qut teminanos estos 4 afros,
pero que tenganos la programacidn o sea que casi quede para otros pero diay, es muy lamentable, esto es lamentable,
o sea cuando uno dice que rutas de uno estin en mal estado es porque estan en mat estado, alla nosotros arriba somos
bastante enduros y a veces no venos tmcho camino dafiado, pcro cuando decinos el camino o la cuesta de Rio de
Ora esfa en mat estado, es porque esta en mal estado. Es la verdad. Y es algo acongojante, o sea, a nd me da pena de
vcr que tenemos ndquinas, tenenos de todo y hay recursos, porque no me va a decir que no, porque sicmpre es la
cuesti6n del presupuesto ya uno esfa cansado de que le digan lo mismo, o sea, yo se que hay dinero y se pueden
hacerle alguito por lo menos, o sea, no st d6nde esti lo que se le ayuda al productor, a nd me da l&stima ver esa gente
sacando naranjas, con esos canos en las cunetas ahi Jalindolo uno al ofro haciendo cadena, es triste. Entonces clco
que diay que tenemos que hacer algo, ojala que don Giovanni inos ayude, verdad, porque dray estanos bastante mat,
muchas gracias.

El reg. Juan Miguel Alvarado Alvarado, reaponde, muchas gracias a usted Carlos y le cedo la palrfu a Delbeth.

La reg. Delbeth Jinchez Guenero, comenta, es que el compafiero Javier, el que esfa transmitiendo me comenta lo de
las bombas del agua, dice que es preocupante porque esfaha en muy mat estado y en cualquier momento se pueden
fregar y quedanos sin agua en la Comunidad, entonces no s6 si halri posibilidad de hacer una extraordinaria para
vcr ese punto y poder sacar el dictanen de esa Comisi6n mafiana, ojali y reuninos, no st el jueves. o mafiana tarde
nache, porque si esa la situaci6n esta asi, aja, si los pozos de aca, si.

El reg. Juan Migiiel Aivarado Alvarado, menciona, bueno, nosotros sietnpre demos estado anuente de comer con todo,
o sea, si esa modificaci6n digo yo. . .



La reg. Delbeth Jimenez GuerTero, indica, no es modificaci6n, es en realidad la decision inicial, para SICOP.

El reg. Juan Miguel Alvarado Alvaredo, contina diciendo, eso hay que eaperarse para el martes, entonces habria que
hacer una moci6n para que .... Bueno compafieros eso habria que revisarlo en la comisi6n porque es el tuna para la
bomba de gr es. . .

La reg. Delbeth Jinchez Guermo, explica,  si es para tomar el acuerdo de la deeisi6n inieial de las bombas del
acueducto, porque se debe tomar para iniciar con el proceso en SICOP.

El reg. Brick Anoyo Villegas, menciona, es que la idea es para que el proveedor este ya ahi en el sistema y si pasa
algo de rna vez pasa a instalar de una vez, o sea tenerlo previsto, si la persona ya esti escogida como proveedor mda
mds se llama y el  viene e instala la bomba, para tenerlo y claro si es bueno,  es mds en otras instituciones los
provedores fijos son de primera reapuesta diganos, son como esenciales.

El reg. Juan Miguel Alvarado Alvarado, indica, entonces ahora hacenos rna moci6n pare hacer rna extraordinaria a
las6:30paraaprobarladecisi6ninicial,algunoqueporfavorredactelamoci6n,bueno,yaterminamosconelespacio
de los sindicos, continuarnos.

ARTICUL0      IX
Control de acuerdos

El reg.  Juan Miguel Alvarado Alvarndo, presidente Municipal, indica, pasamos al articulo noveno, control
de acuerdo, no tenemus control de acuerdos.

ARTICU L0      X
Mociones de los Regidores

1 -  Moci6n en conj unto presentada por los regideres propietarios Juan Miguel Alvarado Alvarado, Dunia
Diaz Femindez, Xiomara Mayorga Mena, el regidor suplente Brick Arroyo Villegas en Qjereicio, en
la qure indican Cousiderando: Que hay que darle trinte a un procedihiento de Sicop referente al
"Se requiere la reparaci6n inmediata del equipo de bombeo del acueducto municipal" ya que es

urgente. Mocionamus:  Primero: Para convocar una sesi6n extracrdinaria para el cia midrcoles 29
de noviembre de 2023 con hora de inicio 6:30 p, hasta las 7:30 pin en la Sala de Sesiones del Concejo
Municipal de NIndayure, con las siguiente Orden del dia; I. dictinenes de Comisi6n y 2. mociones
y Segundo: Solicitarle a la secretaria que notifique a todos lus miembros del Coticejo a sus correos
electr6hicos. Se somcte a votaci6n y los regidores manifiestan estar a favor de ]a moci6n, por ]o que
el  Concqjo  acuerda:  Primero:  Aprobar  la  moci6n antes  citada,  Se=undo:  convocar  rna  sesi6n
extraordinaria para el dia nd6rooles 29 de noviembre de 2023 con hora de jhicio 6:30 p, hasta las 7:30
pin en la Sala de Sesiones del Concejo Municipal de Nandayure, con las siguiente Orden del dfa   1
dictinenes de Comisi6n y 2 mociones y Tercero: Solicitarle a la secretaria que notifique a todus lus
miembros  del  Concejo  a  sue  coTreos  electr6nicos.  Comuniquese.  C.  Alcalde.  Contando  con  la
presencin  de cuatro  regidores votantes, queda aprobado  per unaninidad con  cuatro votos
positives de los regidores propietarios Juan Miguel Alvarado Alvarado, Dunin Dinz Fernfndez
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El reg.  Juan Miguel Alvarado Alvarado, presidente Municipal, indica, entonces sin mds que tratar, se cierra
la sesi6n ordinaria ntlmero  187 al ser las  18 horas 23  minutos, buenas noches a todos, y que Dios los
acompafie de regreso a casa.

Concluye la sesi6n a las 18 horas 23 minutos.

``                                        .```'-
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